
Chers citoyens et chères citoyennes de Harrington

      Je suis heureuse de vous faire le point sur certaines initiatives
importantes que votre Conseil a entreprises depuis mon élection en mars.
J'espère que vous avez passé un été agréable dans notre belle
municipalité de Harrington ! Ce fut une saison estivale très chargée alors
que nous continuons de constater une croissance continue avec de
nouveaux résidents rejoignant notre communauté ainsi qu'une
augmentation des permis pour les rénovations et les nouvelles
constructions. Les conditions météorologiques plus extrêmes ont
également créé des défis pour certains de nos résidents ainsi que pour
nos employés des travaux publics, car ils ont dû faire face aux impacts des
pluies torrentielles et à d'autres conditions météorologiques variables..

Directeur général : Notre directrice générale n'est plus employée à
Harrington et nous recrutons actuellement pour combler le poste. Vous
serez informés une fois que le Conseil aura terminé ce processus. Entre-
temps, nous sommes reconnaissants d'être assistés par Mathieu
Dessureault à titre de directeur général par intérim.

Collecte des déchets : Après un examen plus approfondi, le projet de
changement de notre système de gestion des déchets a été mis en attente
et nous avons également suspendu toute embauche ou dépenses en
capital liées à ce projet. Nous ne déploierons pas plusieurs bacs par foyer
pour une collecte porte-à-porte, notre objectif sera de répondre à
l'exigence d'ajouter une option de compostage à notre offre de services
actuelle. Ce concept consisterait à mettre à disposition un petit bac à
compost par foyer, tout en centralisant plusieurs sites où nous fournirons
les grands conteneurs où les contribuables pourront déposer leur
compost comme ils le font pour le recyclage et les ordures. 



Cette légère modification à notre service actuel nous permettra de
maintenir les subventions actuellement offertes aux municipalités qui
offrent une solution de compostage et nous permettra de respecter les
directives environnementales avec une modification minime à notre
budget par rapport à la conversion de l'ensemble du territoire en une
collecte de porte-à-porte de bacs individuels. Cette option est
actuellement offerte à Gore, Wentworth et Milles Isles. Nous croyons que
tout projet réussi de collecte de déchets nécessite la collaboration et la
participation des citoyens, et nous veillerons à fournir la consultation
publique nécessaire pour arriver à ces fins.

Modifications budget 2023 : Le budget 2023 approuvé en décembre 2022
avait prévu une augmentation substantielle des dépenses
d'investissement et l'embauche de plusieurs nouveaux employés. Après
avoir consulté le personnel et le conseil, nous avons décidé de revoir ces
initiatives. Nous reconnaissons qu'il est important de disposer d'une
main-d'œuvre municipale hautement qualifiée et bien dotée, mais nous
voulons nous assurer que nous utilisons judicieusement nos ressources
financières afin de garantir que nos taxes sont dépensées de la manière la
plus efficace possible. Vous serez informés de notre stratégie après notre
planification budgétaire pour 2024 qui sera présentée en décembre.

Règlement AirBnB : Nous assurerons le processus de consultation sur ce
règlement dans les prochaines semaines ; veuillez surveiller notre site
Internet pour plus de nouvelles sur ce dossier.

Projets et travaux publics : Cet été, notre service des travaux publics a été
mis à rude épreuve entre juin et septembre face au nombre sans
précédent de pluies torrentielles nécessitant un service supplémentaire
important associé à l'entretien de base des routes. Malgré cette situation,
nous avons quand même pu procéder à l'installation majeure de ponceaux
sur le chemin de la Rivière Rouge, ainsi qu'à procéder au prochain projet
majeur de rechargement et de reprofilage de certaines de nos routes non
asphaltées, de réfection majeure du chemin Harrington et du chemin du
Lac des Esclaves.



Sécurité : Nous travaillons activement avec tous les niveaux de
gouvernement pour respecter l'engagement d'augmenter le nombre de
tours de téléphonie cellulaire sur notre territoire. La MRC a en effet
soumis une résolution aux gouvernements du Québec et du fédéral et
votre conseil a rencontré ce mois-ci notre députée du Québec, Mme.
Agnès Grondin, qui s'engage à poursuivre ce dossier auprès des Ministres.

Subventions aux chemins privés : Nous sommes également en train de
réviser ce règlement et de valider la faisabilité d'améliorer l'offre aux
Associations pour l'amélioration de leurs chemins privés, dans un souci de
sécurité et de délai d'intervention en cas d'urgence. Nous espérons
terminer cette évaluation pour notre planification budgétaire pour 2024.

Lac MacDonald : La quantité de pluie que nous avons eue cet été a aggravé
la situation quant aux niveaux d'eau au lac MacDonald, comme pour tous
les lacs de notre territoire. En enquêtant sur la situation, nous avons
découvert que Harrington n'a jamais formalisé un plan sur la façon de
gérer correctement cette ressource importante (le barrage). Le Conseil
travaille avec LAMAC (l'association des propriétaires de chalets riverains)
et des consultants pour développer, mettre en œuvre et formuler un
processus de gestion du niveau d'eau associé au barrage MacDonald.

L'objectif sera d'atténuer la situation actuelle, de fournir des orientations
quant aux préoccupations environnementales et de sécurité publique et
de permettre aux futures administrations de respecter les normes mises
en œuvre.

Je suis soucieuse de recevoir vos commentaires pour aider le Conseil à
fournir les services dont vous avez besoin.

Sincèrement,
Gabrielle Parr
Votre mairesse


